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2018-2019 年度 RI 会長 バリー・ラシン 

 

例会予定   ２月 ６日  

         ２月１３日  

 

VOL.５６  Ｎｏ．２４ （通算Ｎｏ．2582） 

 

２０１９年 １月３０日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

外 部 卓 話 つくばみらい市長 小田川 浩様 

                                        写真提供者：青木正弘会員 

 

２０１８－２０１９年度    会  長  染 谷 秀 雄    幹  事  古 矢  満 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                     ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790      〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                        釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                  Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                             URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 
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例会報告    VOL.５６  No. ２３ (No.2581)  １月１６日(水) 晴れ (司会 鈴木茂徳福委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎外部卓話 第７分区ガバナー補佐 三枝稔明様 

 

 

ビ ジ タ ー 

 第７分区ガバナー補佐 三枝稔明様 

 

誕 生 祝 

        

≪会 員≫廣井 信会員 

≪ご夫人≫松村会員  廣井会員 

 

幹 事 報 告  古矢  満幹事 

週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ 

例会変更通知 なし 

３月２５日(月)ライオンズクラブチャリティーゴルフがあります。 

 

会 長 挨 拶  染谷秀雄会長 

本日は、三枝ガバナー補佐におかれましては、お忙しい中お越しいただきありがとうございます。 

後ほど、2 月 16 日に行われますＩＭについてのお話しをお願い致します。 

さて、私ごとではありますが、今月でロータリークラブに入会させていただき、ちょうど 20 年となりました。

入会当初は何も分からず、地区大会やＩＭなど、先輩会員と一緒に参加してきましたが、その当時のロータ

リークラブと今のロータリークラブを比較すると、時代の流れと共に、少し変化してきたように思えます。たと

えば以前は、職業を通じて親睦が生まれ、そして、友情を深めながら奉仕することで地域に貢献できると、

そのように教えられた記憶がありますが、今のロータリーは職業奉仕については、あまり語られなくなってし

まったり、また、事業を行う上でも、公共イメージを上げるための事業であったりと、以前とは違った方向に

向かってしまっているようにも思えます。また、マイロータリーなどのように、インターネットやＳＮＳを利用し

たロータリーの情報交換など、高齢の会員にはなじまない手法が取り入れられ、どれだけの会員がこれを

閲覧しているのか疑問も残ります。そういった意味からも、昨年、事業方針の中で取り上げた、戦略計画の

策定なども、クラブの存続を含めた、会員増強以外は、なかなか議論にならないのが現状ではないかと思

います。幸いにして、水海道クラブは 3 名の方が入会し、更に 2 名の候補者を理事会にて推薦する予定が

あり、当初、掲げた純増 4 名は達成できると考えています。今後は、継続事業の検証、評価を行いながら、

事業の見直しを行い、瀬戸会長年度に繋げるよう議論を重ねて行きたいと思います。瀬戸会長エレクトも役

員人事が承認され、今後、組織が固まってくれば、次年度の予算や事業計画の準備に取り掛かるものと思
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いますので、何とか、今年度中に、ある程度の方向性を見出したいと考えています。 

話題は変わりますが、2 月 16 日に行われます、第 7 分区のインフォーマルミーティングは、全会員が出席

対象となります。現在、取手ＲＣで当日のプログラムや内容を議論しているかと思います。我々も多くの会員

で出席したいと思います。お忙しいとは思いますが、是非、出席して下さいます様お願い致します。 

 

外 部 卓 話    「IM に向かって」 第７分区ガバナー補佐 三枝稔明様 

IM の目的ですが、会員の皆さんにロータリーの情報を伝えながら親睦を図り、

立派なロータリアンになっていただくためのものです。この場合、あくまでロー

タリーの奉仕を理解するためのミーティングですから、もとより決議とか決定は

ありません。目的とするところは討論でなく、ロータリーの情報の伝達および

会員相互の親睦であります。 

IM テーマを「ロータリーの魅力を再確認して、増強につなげよう」にしました。

内容は、各クラブから２名の代表の方にロータリーについての持論を展開して

いただきます。時間が９０分ですので途中で終了もありますので、ご了承ください。このような内容になった

経緯をお話し致します。 

本年度の RI 会長バリー・ラシン氏のメッセージの中に「多くのロータリアンがロータリーについて十分に知ら

ず、ロータリー会員であることの恩恵を十分に享受していません。」と書いています。 

ロータリーについて、当を得ている地区研修がありましたのでお話し致します。 

国際ロータリー第２８４０地区２０１１－１２年度の地区研修会 

ロータリーには１００年以上の歴史がありますが、いまだにロータリークラブがどんな団体か、一般の人々に

は残念ながら十分には認識されていないようです。１９１９年、ロータリーの創始者ポールハリスに取材した

新聞記者が次のように語っています。「彼(ポールハリス)が組織したのは奇妙な団体で、会員はその団体か

ら何も得ないどころか、善を行うという特権を手にするために会費を払うのである」社会に何か良い事を行っ

ている奇特な人々のようだが、良く理解できない団体だ、という認識です。 

一方、皮肉屋で知られるイギリスの劇作家バーナード・ショーは、「ロータリーはどこへ行く ― 昼食を食べ

に行く」(１９３０年頃)と、ロータリークラブの活動が例会という名の昼食会を繰り返しているだけだ、と批判し

ています。 

こうした、ロータリーに対する世間の認識は、残念ながら現代に至ってもそれほど変わっていないようです。

２０１０年、国際ロータリーが日米を含む６か国で実施した「ロータリーの公共イメージ調査」によると「聞いた

ことはあるが、何をする団体か知らない」というのが大勢の認識でした。また、２００８～２０１０年に３０～４５歳

の一般男女に対する調査でＲＩ、ＲＣと聞いて最初に思い浮かぶ言葉を尋ねたら「年配」「男性」「柔軟性が

ない」「エリート主義」「排他的」「秘密的」といった、ロータリアンである私たち自身の自己認識とは少し違う、

古臭いあまり好ましくないイメージが指摘されました。社会に対する、ロータリーの「公共イメージと認知度の

向上」は、現代ロータリーの大きな課題です。そのためには、私たち自身が「ロータリーの基本」即ち、ロー

タリーの歴史や目的・理念、そして活動や戦略を十分に理解した上で、奉仕の理念を実践する情熱の火を

心にともすことが重要です。 

ＩＭに向かってⅡ：第２８３０地区のシンポジウム「変わりゆくロータリー」から 

テーマ：これからのロータリーがどうなるのか。 

ポールハリス著書「ロータリーの理想と友愛」の中に、「世界は常に変化している。ロータリーはこの世界に

共に変化していかねばならない。ロータリー物語は幾度も書き換えられねばならない」と記しております。 

米山梅吉は、「ロータリーは人生の道場である」と話しております。 

現在、世界的にロータリーがボランティア思考へと大きく舵を切っている中で本来の奉仕の理想の研鑽が
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おろそかにされているロータリーが、他のＮＰＯと同様になっているのではないかと書かれている。 

ロータリーには窓際はない。会員夫々が自覚を持って動くことが大事である。あなたがこの職業の代表者。

ロータリアンとしての誇り。各ロータリアンがいつでも議論し合うことが必要である。 

パストガバナーの持論 

ロータリーは寄付団体になったのか、我々のような哲学の勉強、ロータリー精神の勉強をやるロータリーと

いうのは変わってきたのではないか。 

広報委員会は、ロータリーの生き残りのために職業奉仕を土台として、他の奉仕団体とは異なることを積極

的にＰＲすべきである。 

「お金のある人はお金を、時間に余裕のある人は時間を、知恵のある人はアイデアを奉仕するというその考

え方が最近変わってきました。夫々の職業を通して社会に奉仕するという考え方から、お金を集めて社会

にという社会奉仕の団体に達してきたような気がする今日、到底ついていけません」と話しております。 

ＩＭの進め方について、変わっていいものと変わって悪いものがあるのではないか。 

ＩＭにＩＧＦと言ってロータリーとは何かという基本的なことを勉強する機会でしたと書かれていました。 

ＩＭにＩＧＦを組み入れて、一人一人がロータリーのいい所、悪い所、それを自分のものにして欲しいという

のがＩＭの目的であります。 

ＩＭの目的としてかかけていることは、ロータリーを理解するためのミーティングですから、もとより決議とか決

定はありません。討論ではなく、情報の伝達および会員相互の親睦です。 

今回は、各クラブ代表２名の方々に、ロータリーについての持論を聞かせて頂き、今後のロータリー活動の

参考にしたいと思います。 

 

出 席 報 告   雨谷道夫委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３５名 １６名 ２名 ０名 ６８．６３％ 

 

ニコニコボックス   前島 聡委員長             入金額  39,000 円   累計 1,435,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫廣井会員  ≪ご夫人≫松村・廣井  各会員 

三枝ガバナー補佐宜しく御指導下さい。  北村(仁)・古矢・前島  各会員 

三枝ガバナー補佐ようこそ。  瀬戸会員 

三枝ガバナー補佐宜しくお願いします。  石塚(利)会員 

三枝ガバナー補佐お元気そうでなによりです。  倉持会員 

三枝ガバナー補佐本年も宜しくお願い致します。またご指導、ご鞭撻の程宜しく。  石井会員 

先日はご参拝ありがとうございました。  大塚会員 

本年もよろしくお願い致します。  鈴木(邦)・廣井   各会員 

今年も無事故で!!   田上会員 

例会早退します。  雨谷・五木田(利)  各会員 

先週休みました。本年も宜しくお願いします。   熊谷会員 

 

会報委員会  石塚利明委員長  内村尚史副委員長  軽部良一委員 
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                                          平成３１年１月２２日(火) 於：満 月 
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２０１９－２０２０年度 RI テーマ 
 

 

     


